



Google lanzó un programa de prueba para Google Docs que ofrece corregir la ortografía de los textos que el usuario escriba, por medio de Inteligencia Artificial.

La compañía informó a TechCrunch que el sistema se basa en aprendizaje de máquina, también conocido como aprendizaje automático, que analiza el texto y sugiere correcciones en caso de ser necesarias. El algoritmo funciona de forma parecida al traductor de Google, pero en este caso, en lugar de tomar una frase y traducirla, se convierte a la forma gramatical correcta.

En un principio esta herramienta fue desarrollada solo para el idioma inglés, pero se ha decidido lanzarla para todos los usuarios de la paquetería ofimática de Google.

Sin embargo, Google no es la primera compañía en utilizar IA para este tipo de aplicaciones, ya existen algunas extensiones para navegadores que hacen tareas similares.